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６月６日（火）
 開会予定です　
本会議・委員会は、

どなたでも傍聴できます

３月議会の傍聴者は
71人でした。

（男性：53人・女性18人）
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お話を伺ったのは　藤川　飯塚Ｇ・Ｇ会報担当　福島富士夫さん

会の発足時期は？
　平成17年に発足し、今年で12年目です。

会員数は？
　男性27名、女性22名の49名です。
　会員を募集しています。（地区年齢不問）

会の目的は？
　藤川と飯塚は団地や農村が混在し、交流の場
も希薄になりがちでした。
　そこで、グラウンドゴルフを通して、健康維
持と明るい親睦の場づくりをしています。

どんな活動をしていますか？
・藤川公園のグラウン
ドゴルフ場で、週３
回、朝９時から練習
しています。
・毎月第２日曜日に月
例大会を開き、１位から５位までを表彰しています。
・生涯学習の一環として区民大会に協力し、子供会や
長寿会などとも親睦を図っています。
・藤川公園の一部を自主的に管理するなど、町に協力
しています。
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議会だよりを読んでいますか。
その感想は？
　定例会ごとの「議会だより」が楽しみです。ファ
イルに綴じて、何度も読み返しています。
　また、町の方針や各議員の考え方、議員活動
が身近に感じられます。
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今回は宇津木副委員長が取材しました

藤川　飯塚グラウンドゴルフクラブ　

グラウンドゴルフで深まる住民の絆


